

輝石

磨こぎ 輝かせよう 最高学年らしく
～121人の宝石を～

第3号

令和7年4月28日発行

3年生としての自覚 ～ゴールデンウィーク～

3年生となり早くも1か月が経とうとしています。新しいクラスには慣れたでしょうか。3年生全体としては、落ち着いて授業を受けており、良いスタートが切れていると思います。「最上級生」という自覚をもち、今の良い状態を維持していくことが大切です。

連休中の生活について

ゴールデンウィーク中は家の中で過ごす日も多くなります。生活習慣が乱れることなく、有意義な連休にしていきましょう。また、体調管理には十分に気をつけ、健康で過ごしてください。外出する際には事故にあわないように気を付け、夜遅くまで外にいることなどがないようにしましょう。SNSなどのトラブルに巻き込まれないようにすることも大切です。また、7日には小テストデーが控えています。計画的に学習を進めていきましょう。

<小テストデー>

5月7日(水) ①国語 ②英語・理科 ③社会・数学 (各20分)

提出物 国語：単元別漢字 社会：なし 数学：ドリルパーク課題
英語：英語のパートナー、3年間の総整理問題集 理科：ドリルパーク課題

「限界突破」～3年生になっての作文より～

自分の目標として、「限界突破」という言葉を選んだ理由は自分の限界を超えていきたいと思ったからです。私は美術部の部長として部活動紹介や運動会などの行事で、全校生徒の前で話す機会がありますが、大勢の前で話すのは苦手でもとても緊張します。しかし、自分の限界を超えたいという気持ちがあり部長になったし、これ以外でもたくさんチャレンジしなくてはいけない場面もあると思うので、「限界突破」して自分を成長させていきたいと思っています。そして、3年生になって「責任」も大きくなります。私はこれまでいろいろと心配しすぎて、失敗することが怖かったのですが、今は「失敗したっていい。一度きりの人生を楽しむことが大切だ!」というふうに思えるようになりました。今後の受験や高校などの新しい生活に向けて、限界突破し、チャレンジし続けていきたいと思っています。(1組)

「一人じゃない」～3年生になっての作文より～

3年生になって「クラスが4つになった」ことは大きな変化でした。クラスの人数が減り、仲の良い友達も違うクラスになって寂しい思いがあります。しかし、クラスの人数が減ったけど、それによって1人1人と向き合える時間が増えて深い絆が結べるのでプラスに考えたいと思います。そして1組のみんなと協力して行事で賞をとって最高の思い出を作りたいです。また、「感謝を伝える」ことを心がけていきたいです。受験などがあると自分のことしか考えられなくなることもあるかもしれませんが、お世話になった先生方や支えてくれた友達に、そして、9年間の義務教育を支えてくれた親にも「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えたいです。この1年間、様々なことがあると思いますが、「一人じゃない」ので、みんなと頑張ってみんなと青春して、とことん楽しんで、この四中を卒業したいと思っています。(1組)

「当たり前ではないこと」～3年生になっての作文より～

入学してから2年がたち、バスケットボール部としての活動は残り半年となりました。前田先生に注意されたり叱られたり前の当たり前のような毎日が、引退すると当たり前ではなくなります。なので、1日1日を大切に部活動に参加したいと思います。また、最後の夏の大会までも残りの時間が少なくなってきているので、後悔のないように自分の最大のパフォーマンスを出せるように、きついかもしれないけど日々の練習に取り組んでいきたいです。そして、部活動や学校、自分の進路や日々の生活などにはたくさんの人が関わっています。そのようなことは当たり前ではないので、感謝の気持ちを伝えたいです。自分たちのことを支えてくれている人もいるので常に意識して生活していきたいです。(2組)

「明るく輝くことを信じて」～3年生になっての作文より～

3年生で勉強を頑張りたいと思っていますが、その理由は受験生だからです。勉強が苦手で長時間続けることができなく、なかなかテストで良い点数を取れませんでした。なのでもっとたくさん勉強しないと高校を選べなくなるし、自分の行きたい高校に行けなくなってしまって楽しい高校生活を送ることができなく後悔すると思うので、選択肢を増やすために勉強を頑張りたいです。そして、受験は経験したことがないのでとても怖いですが、自分の思う通りにいかないことや、苦しくて辛い日が今まで以上にあると思うし、逃げ出さずしっかりと自分と向き合いたいと強く感じています。(2組)

「優しくて頼れる先輩」～3年生になっての作文より～

自分の中では3年生になるのが本当にあつという間に感じています。入学した時のことをしっかり覚えているくらいで、中学校は時間の流れが速く感じます。そして、最高学年の3年生として、僕は「優しい先輩」になりたいと思います。昨年の3年生は運動会のソーラン練習の時に、前に出てみんなに優しく分かりやすく教えてくれて、その先輩たちの姿がとても頼りになりました。なので、自分も運動会で困っている後輩がいたら進んで助けて、最高学年としてふさわしい優しく頼れる先輩を目指していきたいです。(3組)

「広い世界に旅立つために」～3年生になっての作文より～

学年が1つ上がったことによってたくさんの変化がありました。4クラスになって教室が広くなったけど、人数が減って寂しく感じました。ただ、それとは別に「この1年が終わったら、もっと広い世界に旅立つ」ということを考えました。今の自分は中学校という世界しか知りませんが、高校生になったら広い世界を知るために自分から動いて、自分のやりたいことに向かって進んでいきたいと思っています。高校に行くために勉強が必要です。自分が行きたい高校に行くためにやる気をもって取り組みたいです。また、「最後の〇〇」と言われるように、最高の仲間と協力したり楽しんだりして良い思い出を作りたいです。(3組)

「自分の中の常識を変えていく」～3年生になっての作文より～

身近に頼れる先輩方がいなくなり、いざ私たちが3年生となると不安が募ってきます。上級生として自分なりに努力していきたいのですが、本当に後輩の見本になれるのかと思うと不安になります。ではどうすればよいのかと考えると、「自分の中の常識」を変えてしまおうと思いました。例えば、「遅刻しても少しくらい大丈夫」のように考えていたのを、「絶対に早く登校しなくてはならない」と変えたりすることです。そして、変えたものを当たり前にすることができれば、周りの人の目も変わり、嬉しさも感じます。「人は変わる」という言葉があるように、いつか絶対に変わることを信じて、希望を胸に頑張っていこうと思います。(4組)

「これからの人生を決める大事な時期」～3年生になっての作文より～

1番上の学年として、学校のリーダー的存在になるんだと思うと少し緊張するけど、もっとしっかりしなければならぬと強く感じています。また、受験に向けて勉強に対する意識が一層強くなりました。これまでよりも、より効率的に勉強し、無駄のない時間の使い方をしなければならぬと感じています。友達との時間も大切にしながら。受験勉強とのバランスを考えていきたいです。そしてどんな高校に進学するかはとても大きな決断だと思うし、これからの人生を決める大切な時期だからこそ、今頑張らなければと思っています。それに加えて、最後の1年なので仲間たちと最高の形で締めくくりたいです。この1年間で作る思い出は自分にとって大切な財産になると思います。「あと1年しかない」という気持ちをもって、来年の卒業式の日みんなと一緒に笑顔で迎えられるように努力を続けていきたいです。(4組)

★今後の予定★

- 5月 2日(金) 避難訓練
- 5月 7日(水) 小テストデー、短縮時程、⑤カット
- 5月 8日(木) 短縮時程、専門委員会
- 5月 9日(金) 短縮時程、中央委員会
- 5月10日(土) 土曜授業日、生徒会朝礼、部活動保護者会
- 5月12日(月) 振替休業日
- 5月13日(火) 運動会練習開始、④学年練習
- 5月15日(木) ⑥全校練習
- 5月14日(金) ④学年練習
- 5月19日(月) 朝礼、①全校練習
- 5月20日(火) ②学年練習
- 5月21日(水) ①～④運動会予行、⑤カット、職員会議
- 5月22日(木) ⑤学年練習、⑥全校練習

